

Freitag war der heißeste Mai-Tag seit 1966

BAD SÄCKINGEN (kor). Mit 33 Grad hat die Wetterstation im Kurgebiet Bad Säckingen die höchste Maitemperatur seit Beginn der Aufzeichnungen 1966 verzeichnet. Mit 32,1 Grad gab es am Donnerstag den ersten Hitzetag (ab 30 Grad) in diesem Jahr. Im vergangenen Jahr erreichte das Thermometer erst am 16. Juni mit 31,6 Grad diese Marke. Ab dem Wochenende gehen die Temperaturen mit zunehmender Gewittergefahr auf 26 bis 28 Grad zurück. Vom kommenden Dienstag an wird dann das Wetter leicht unbeständig. Mit 22 Grad entspricht die Temperatur den üblichen Jahreszeiten.